

Paragliding in Luxemburg

Erste Generalversammlung der Cumulux Asbl

Zu ihrer ersten Generalversammlung fanden sich die Mitglieder der Cumulux Asbl am vergangenen Freitag in Lipperscheid ein. Anwesend waren ebenfalls Bourscheids Bürgermeisterin Annie Nickels-Theis und die Mitglieder des Gemeinderats. Präsident Roland Bechtold begrüßte alle Anwesenden und dankte ihnen für ihr Erscheinen.

In seiner Ansprache ging Roland Bechtold auf die Entstehungsgeschichte des noch sehr jungen Vereins ein. Da die meisten luxemburgischen Gleitschirmpiloten ihre Ausbildung im Ausland absolviert hatten, standen sie anschließend vor dem Problem, in Luxemburg keinen Startplatz zur Verfügung zu haben, von dem aus sie ihren Sport ausüben konnten.

Nach langer Suche hatte man eine geeignete Abflugstelle gefunden. Die „Gringlay“ nahe Lipperscheid bot hierfür optimale Bedingungen. Nach einigen Instandsetzungsarbeiten war es dann endlich soweit und am 30. Juni 2007 startete man zum ersten Mal von der „Gringlay“ aus in die Lüfte.

Als Landestelle erwies sich der „Camping Op der Gritt“ als ideal. Der Besitzer des Campings war ohnehin begeistert von dem Vorhaben, da dies doch eine gelungene Touristenattraktion sei. Die Idee, einen Paragliding-Club zu gründen, war geboren und nach einigen administrativen Abläufen sowie mit der Unterstützung der Gemeinde Bourscheid sollte sie dann schließlich im Oktober des

vergangenen Jahres verwirklicht werden. Im Tätigkeitsbericht waren vor allem die Daten der verschiedenen Säuberungs- sowie Instandsetzungsarbeiten auf der „Gringlay“ aufgeführt. Unter anderem war man nach La Palma zu einem Paraglidingurlaub gereist. Kassierer Michel Ergen konnte anschließend eine positive Bilanz vorweisen und erhielt von der Versammlung die Entlastung.

In der freien Aussprache bedankte sich Bürgermeisterin Annie Nickels-Theis für die Einladung und bemerkte, wie stolz man sei, dass eine so moderne Sportart Einzug in die Gemeinde Bourscheid gehalten hat, dies nicht zuletzt als Touristenmagnet. Sie sicherte dem Verein die Unterstützung der Gemeinde zu und schlug auch eine enge Zusammenarbeit mit der Feuerwehr vor, damit diese in eventuellen Notfällen schneller an der Unfallstelle sein könne. Die offizielle Einweihung des Startplatzes findet am 6. Juli in Anwesenheit von Sportminister Jeannot Krecké statt.

Der aktuelle Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Roland Bechtold, Präsident; Robert Van der Poel, Vize-Präsident; Lex Bentner, Sekretär; Michel Ergen, Kassierer sowie Christina Hoeke, Olivier Saibene, Steve Bisenius, Claude Kongs und Jim Bimeyer, beisitzende Mitglieder. Weitere Informationen findet man in Kürze im Internet.

(P.Fr.)

LAPALMA CILES CAN

www.cumulux.lu